

Gillenfeld, 22.10.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

heute erreichte uns der Erlass für alle Schulen im Kreis angesichts der neuen Pandemie-Lage in unserem Vulkaneifelkreis, welcher zunächst **für zwei Wochen** gelten soll.

Demnach wird an den weiterführenden Schulen das Tragen der Schutzmasken auch im Unterricht Pflicht. Für den Unterricht der Grundschule gilt dies nicht.

Falls Ihr Kind also unsere Realschule plus besucht, geben Sie ihm bitte ab nächster Woche ausreichend Masken zum Wechseln mit, da diese bei längerem Gebrauch feucht werden.

Wir alle hoffen, dass sich die Lage in unserem Vulkaneifelkreis bald wieder beruhigt und demnach die obige Einschränkung zum angegebenen Zeitpunkt tatsächlich wieder aufgehoben werden kann. Dies ist wie immer nur durch unser aller Zutun möglich. Bitte unterstützen Sie das Schulgeschehen im Sinne Ihrer Kinder und unserer Schüler weiterhin bestmöglich und besprechen Sie auch zuhause die neue Situation mit Ihrem Kind.

Ihre Schulleitung